









Faktanya pula mereka adalah kalangan yang paling intens berinteraksi dengan dunia siber (Internet) dan jumlahnya terus meningkat secara eksponensial. Komunitas siber menstimulir seseorang untuk menjadi lebih sensitif dengan berbagai hal yang terjadi di seluruh pelosok negeri. Hal ini dapat diakses melalui berbagai fasilitas Internet seperti mailing list, halaman web/situs, blog dan lain-lain yang semakin hari semakin meningkat jumlahnya.

Banyak website yang menyediakan informasi untuk referensi kaum muslimin. Melalui saluran ini peselancar internet bisa menemukan berbagai ilmu, kitab-kitab Islam, berita-berita dalam dan luar negeri yang bervisi Islam.

Demikian pula kegiatan pembelajaran tentang keislaman dapat ditemui di media ini. Salah satu contoh situs bernuansakan Islam yang dapat ditemui adalah : Cyber Dakwah, My Quran, Wisata Hati Blogs, Hanan's Blogs, Ngaji salaf, Arsip Moslem, Aldakwah.org, Media Islam, Komunitas Tarbiyah London, Media Muslim Community Forum, Tarbiyah.com, Dakwatuna.com, Era muslim, forumislam.tk, Islammuda.com, Al-ikhwan.net, Islamic Space Online, pks-anz.org, Moslem community WebBlogs, Ydsf.org dan lainnya.

Melalui situs-situs tersebut, materi keislaman dan dakwah bisa disebarkan dengan cepat dan efisien. Dari segi biaya pun menjadi sangat murah. Informasi yang disebarkan lewat internet, dapat menjangkau siapa pun dan di mana pun asalkan yang bersangkutan mengakses internet.

Seiring dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi khususnya dalam teknologi informasi, maka salah satu tantangan para da'i adalah berdakwah melalui multi media. Salah satu media yang sangat cepat perkembangannya dan mendunia adalah internet. Kemajuan teknologi informasi berupa internet sangat patut menjadi perhatian umat Islam saat. Internet telah menjadi sebuah perpustakaan raksasa yang di dalamnya terdapat jutaan artikel, buku, jurnal, kliping berita, foto dan lain-lain dalam bentuk media elektronik. Orang bisa berkunjung ke perpustakaan tersebut kapan saja dan dari mana saja. Bagi yang suka berbelanja, internet merupakan sebuah shopping centre terbesar di dunia. Dengan panduan mesin pencari seperti Google, pengguna di seluruh dunia mempunyai akses yang mudah atas bermacam informasi.

Dengan realitas tersebut, internet sebenarnya memberikan peluang sangat baik kepada pendakwah untuk ber-amar ma'ruf nahi munkar. Hal inilah yang dimanfaatkan oleh sebagian media cetak untuk memberikan kemudahan bagi pembacanya dengan menerbitkan versi online yang dapat diakses melalui situs maupun blog-nya. Disamping itu juga dapat menekan ongkos cetak yang akhir-akhir ini harga kertas dan bahan-bahan cetak lainnya tambah mahal.

Majalah Digital Al-Falah yang diterbitkan oleh Yayasan Dana Sosial Al-Falah (YDSF) merupakan salah satu contoh dalam meningkatkan kualitas berdakwah. Hal itu tidak terlepas dari semakin meningkatnya kemampuan masyarakat dalam segi pengetahuan teknologi informasinya. Sehingga

















